やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

的与逻辑信息

≪**校訓≫** 朝は希望に起き

昼は努力に生き 夜は感謝に眠る 第2号

令和3年4月15日 校長 内田あゆみ

校 訓

希望・努力・感謝

朝は希望に起き。昼は努力に生き、夜は感謝に眠る

学校教育目標

人との繋がりの中で 心を育み、 意欲的に学び、自ら考動する生徒の育成

くめざす生徒像>

○「時を守り、場を清め、礼を正す」生徒

【凡事徹底】

○自ら考え、自ら学ぶ意欲を持った生徒

【学ぶ意欲】

- ○集団の中で、他を思いやり、協力して互いを認め合う生徒【思いやりの心】
- ○チャレンジ精神を持ち、向上の意欲に溢れる生徒

【逞しく生きる力】

<めざす教師像>

~すべては生徒のために~

○教育的な温かさと厳しさにあふれ、知恵を出し、汗を流すことを惜しまない 教師

「人を育てる」「誰一人取り残さない」

情熱・愛情】

- ○教師としての資質向上をめざし、自己研鑚を怠らない教師 【変革・挑戦】 「1時間1時間の中に教育のすべてがある」
- 〇生徒・保護者・地域とのコミュニケーションを図り、信頼される教師

【安心 • 信頼】

○チームとしての和と輪を大切に、生きがい・やりがいを感じる職員集団

【チームYACH I GO】

くめざす学校像>

- 〇明るく活気にあふれ、生徒・教師が生き生きと安心して生活できる学校
- ○生徒と教師がお互いに信頼と誇り(母校愛=プライド)がもてる学校
- ○清潔で美しく、落ち着いた環境で安全に生活できる学校
- ○保護者や地域と連携して「開かれた学校づくり」を推進し、信頼される学校
- ※ 学校は、学力・体力を身に付けるとともに、さまざまな体験・経験を仲間と共に重ね、人として成長する場です。八児中学校で出会った縁を大切に、人との繋がりの中で、心を育み、人間性を磨いてほしいと思います。新しい時代・新しい八児中学校を創造するのは、みなさんです。一緒に頑張りましょう!!

~新入建歃迎会~





4月12日(火)、1年生から3年生までの全校生徒194名が体育館に集い、はじめて行う学校行事~生徒会主催による『新入生歓迎会』が開催されました。新入生に、八児中学校のことを知ってもらい、1日も早く中学校生活に慣れてもらうため、在校生・新入生代表の言葉、先生方の紹介、八児中の一日、部活動

の紹介、生徒会組織&委員会活

動の説明などが行われました。

1年生は不安もあるでしょうが、分からないことがあれば、先輩を頼ってください。また、2・3年生は、先輩として、八児中生徒としてあるべき姿を、言葉や態度で示しましょう。



部活動 ★ 体験入部はじまる!

【 男子バスケットボール部 】【 女子バスケットボール部 】

【 野球部 】

【 陸上部 】

【 合唱部 】

【 美術部 】

【 ボランティア部 】

【 放送部 】

【 登録部



※4月13日(水)~20日(水)は、新入生の体験入部期間です。3年間、ぜひ継続してほしいと思います。保護者ともよく相談して決めましょう。

21日(木)には部活動発足式、22日(金)には部活動保護者会があります。